

La fábrica de Aranjuez de Ercros certifica su gestión energética con la norma internacional ISO 50001



La fábrica de Ercros en Aranjuez ha obtenido la certificación de su gestión energética conforme a la norma ISO 50001. De esta manera, se une a las fábricas de Almussafes, Sabiñánigo, Tortosa y al complejo industrial de Tarragona, que ya están acreditados según dicho standard internacional.

Esta norma ayuda a las empresas a implementar sus políticas energéticas y gestionar de manera adecuada los aspectos energéticos derivados de su actividad. Esto se traduce en un ahorro tangible y cuantificable en los costos energéticos, así como en un uso más eficiente y sostenible de los recursos naturales. Más del 95% de la energía consumida en Ercros se gestiona de acuerdo con este estándar.

Con esta nueva certificación, Ercros da un paso más en su compromiso con la lucha contra el cambio climático, al reducir su gasto energético y sus emisiones de gases de efecto invernadero.

La fábrica de Aranjuez pertenece a la división de farmacia de Ercros y cuenta con una plantilla de 200 personas. Su principal actividad es la producción y venta de principios activos farmacéuticos («API»), especialmente de la familia de los antibióticos. La fábrica exporta el 93% de su producción y es el segundo mayor fabricante mundial de ácido fusídico y el tercero en fosfomicina.

Barcelona, 31 de octubre de 2023